

Dienstag, 08.08.2017

Mainfest - das klassische Frankfurter Innenstadt-Volksfest

von [greatif](#)

Wie schon im vergangenen Jahr, haben wir auch 2017 das Abschluss-Feuerwerk des Frankfurter Mainfestes fotografiert. Während wir uns 2016 etwas weiter entfernt auf der Flößerbrücke positioniert hatten, waren wir am 07.08.2017 diesmal auf der Obermainbrücke ganz nah dran am Geschehen.

Dabei wurde es bereits vor Beginn des Feuerwerks in entgegengesetzter Blickrichtung fotografisch interessant, als nämlich neben dem Main Plaza Hotel-Tower ein beeindruckender Mond bzw. eine teilweise Mondfinsternis zu bestaunen war. Jedoch haben nach unseren Beobachtungen nur wenige Fotografen diesen Blickwechsel vollzogen. Bereits rund eine Stunde vor Beginn des Feuerwerks standen die Meisten dicht gedrängt auf besagter Brücke mit starrem Blick in die Richtung, in der es später losgehen sollte.

Die Wetterbedingungen waren in diesem Jahr anders, als beim [Feuerwerk 2016](#). Während im vergangenen Jahr pünktlich zu Beginn des Spektakels eine dichte Wolkendecke aufzog und den Himmel schwarz abdunkelte, war dieser diesmal fast klar, sodass das Feuerwerk quasi noch zur Blauen Stunde stattfand. Dafür war es in diesem Jahr minimal windiger, als 2016. Die Kamera-Einstellungen, insb. ISO-Wert und Verschlusszeit, mussten daher im Vergleich etwas modifiziert werden. Wir haben diesmal mit **ISO 800**, **Verschlusszeit 1,5 Sek.** und **Blende 7.1** gearbeitet.

....
..

[Mainfest 2017](#) type unknown
Mainfest 2017

[Mainfest 2017](#) type unknown

Mainfest 2017

[Mainfest 2017](#) type unknown

Mainfest 2017

[Mainfest 2017](#) type unknown

Mainfest 2017

[Mainfest 2017](#) type unknown

Mainfest 2017

Diesen Artikel teilen

..

0 Kommentare

Kommentar schreiben

*** Pflichtangaben**

Kommentar: *

Vorname: *

Nachname: *

E-Mail-Adresse: *

Webseite

Ich habe die [Datenschutzerklärung](#) zur Kenntnis genommen. Ich stimme zu, dass meine Angaben und Daten elektronisch erhoben und gespeichert werden.